



## Empresa internacional considera “positiva” calificación crediticia de Guaymas

La empresa internacional **S&P Global Ratings** confirmó la calificación crediticia de **Guaymas** como ‘mxBBB’, además, cambió la perspectiva de estable a positiva.

La calificación del municipio podrá subir en los próximos 12 a 18 meses si se continúan con las prácticas de finanzas públicas sanas, determinó la empresa.

-Anuncio-

Añaden que esta nota refleja que se ha mejorado el manejo de las cuentas públicas, con base en su desempeño presupuestal, considerando una expectativa de potencial disminución de las participaciones federales en 2021 y presiones de gasto generadas por la pandemia de **COVID-19**.

Asimismo, la nota incorpora su posición de liquidez y la disminución gradual observada, tanto de la deuda bancaria como del pasivo circulante, es decir sus obligaciones a corto plazo, a través de satisfactorias políticas de contención del gasto y mayor eficiencia en el cobro de impuestos.

Lo anterior coloca a Guaymas en posición de no tener que recurrir a endeudamiento en los próximos años, pues en los tres últimos años logró reducir su pasivo circulante del 36 por ciento al 9 por ciento a través del pago a proveedores, resolución de litigios históricos y un proceso de mejora en sus cuentas de balance, detalló la compañía.

-Anuncio-

Resaltan importantes avances en la implementación de los estándares de contabilidad requeridos por la **Ley de Disciplina Financiera** y las reglas de armonización contable con otros niveles de gobierno, agregan.

Guaymas ahora aporta casi el 16% más al Producto Interno Bruto Estatal (PIB), lo que refleja un optimista crecimiento económico, concluye S&P Global Ratings.